

Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins

Das Jahr 2017 ist der Abschluss einer elfjährigen sehr erfolgreichen Zusammenarbeit mit unserem Dirigenten Hervé Grélat. Er verlässt bekanntlich die Feldmusik Willisau Ende Jahr.

In Schüpfheim zeigten wir mit ihm unser Können ein letztes Mal an einem Kantonalen Musiktag. Wenigen ist es vergönnt, die Schweizer Farben an einer Weltmeisterschaft zu vertreten. Unsere Teilnahme am "World Music Contest" in Holland hatte beinahe diesen Status. Weltmeister sind wir zwar nicht geworden, doch sind wir höchst zufrieden mit dem musikalischen Ergebnis. Zudem durften wir vier tolle Tage zusammen erleben.

Im Herbst bereiten wir uns wie üblich auf unser Jahreskonzert vor. Für sein letztes Konzert hat Hervé nochmals alle Register gezogen. Ein sehr unterhaltendes Konzert erwartet unsere Besucher.

Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Musiktag Schüpfheim und World Music Contest in Kerkrade (Holland)

Ein intensives erstes Halbjahr liegt hinter uns. Als Vorbereitung spielten wir unser Symphonisches Konzert und nahmen am Musiktag in Schüpfheim teil. Ein Luzerner Kantonal-Musiktag ist immer ein toller Auftritt, ein mit Fachpublikum und



Marschmusik in Schüpfheim

Fans gefüllter Saal und anschliessend eine kompetente Kritik durch einen namhaften Experten. Beide Auftritte dienten als Vorbereitung für unseren Saisonhöhepunkt, die Teilnahme am World Music Contest in Kerkrade (Holland) vom 21. bis 24. Juli 2017. In einem tollen Hotel untergebracht und kulinarisch verwöhnt hatten wir optimale Rahmenbedingungen. Mit einer letzten Probe vor Ort bereiteten wir uns auf unseren grossen Auftritt vor, welcher uns sehr gut gelang. Im äusserst starken Teilnehmerfeld aus der ganzen Welt erreichten wir damit einen Platz im hinteren Mittelfeld. Damit waren wir sehr zufrieden, angesichts der Leistungen unserer Konkurrenz. Das tolle Fest und das gut organisierte Rahmenprogramm genossen wir anschliessend in vollen Zügen.

(Bilder Musiktag Schüpfheim und WMC Kerkrade: www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos)

Vorschau Jahreskonzert 2017



(Konzertprogramm: www.feldmusik-willisau.ch/downloads/programm.pdf)

Das Jahreskonzert vom 16./17. Dezember 2017 wird unser letztes mit Hervé Grélat sein. Zu seinem Abschied hat er gemeinsam mit der Musikkommission nochmals ein tolles Programm ausgewählt. Es wird je ein Solo für Euphonium und für Marimbaphon zu hören sein. Der zweite Teil wird schwergewichtig der Filmmusik gewidmet sein.

Wir freuen uns auf ein tolles Abschiedskonzert mit Hervé und auf Ihren Besuch!

Geburtstage im zweiten Halbjahr 2017, wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern:

75. Geburtstag:	Bruno Gut (1. September)
70. Geburtstag:	Toni Wigger (23. August)
40. Geburtstag:	Gregor Meier (2. Dezember)
40. Geburtstag:	Corinne Renggli (16. Dezember)
30. Geburtstag:	Anna Wiprächtiger (2. Oktober)

Sommerprogramm

Am 12. August war das legendäre Musikreisli angesagt. Die kleine Wandergruppe unter der Führung von Pirmin entdeckte den Höhwald zwischen Willisau und Ettiswil. Bei Pirmin fand die Wanderung mit dem obligaten Grillabend seinen Abschluss.

Das Familien-Picknick fand am 17. September auf dem Picknickplatz Breiten statt. Nach der Verpflegung vom Grill verteidigte das Waldhornregister in der Registerolympiade den Titel, den es letztes Jahr noch zusammen mit den Saxophonisten gewonnen hatte. Zum Abschluss gab es einen zünftigen Jass.



Mit Spass beim Jassen

Ausflug des Gönner-Clubs

Bei schönstem Herbstwetter und unter der Führung von Franz Burri unternahm der Gönner-Club am 23. September den jährlichen Ausflug. In diesem Jahr blieben wir in Willisau. Nach einer (auch für Willisauer) interessanten Städtliführung durften wir uns im Restaurant La Strada kulinarisch verwöhnen lassen.



Robert Rumi führte den Gönner-Club durch Willisau

Der Gönner-Club wird von Franz Burri geführt. Neumitglieder sind herzlich willkommen!

(Infos zum Gönner-Club:
<http://www.feldmusik-willisau.ch/downloads/goennerclub.pdf>)

Dirigentenwahl



Drei Kandidaten (v.l.): Enrico Calzaferri, Armin Renggli, Patrick Ottiger

Nach elf sehr erfolgreichen Jahren beendet Hervé Grélat sein Engagement als Dirigent der Feldmusik Willisau. Wir sind in der glücklichen Lage, dass wir dem Verein drei Top-Kandidaten als mögliche Nachfolger präsentieren können. Nachdem sich jeder mit einem Probenabend vorgestellt hat, erfolgt die Wahl am 8. November.

Lotto der Feldmusik in der Festhalle Willisau



Viele Preise warten auf ihre Gewinner. Wir freuen uns auf viele Besucher, die ihr Glück versuchen und dabei unseren Verein unterstützen. Vielen Dank jetzt schon dafür!

Vorschau 2017/2018:

25./30. Okt./1. Nov.	Probedirigate
8. Nov.	Dirigentenwahl
10./11. Nov.	Lotto in der Festhalle
6. Dez.	Chlaushöck nach der Probe
16./17. Dez.	Jahreskonzerte in der Festhalle
20. Januar	Skitag in Sörenberg
10. März	Generalversammlung
2.-7. April	Lager der Jugendmusik
5. Mai	Symphonisches Konzert
2./3. Juni	Kant. Musiktag Eschenbach

Herzlichen Dank unseren Sponsoren im Vereinsjahr 2017:

